



INSTITUTO BOTÁNICO
DE
BARCELONA

Barcelona 14 Nov. 1944
Sr.D. Carlos Faust
Blanes.

16.11.

Mi respetable y estimado amigo: Debo a V. una carta manifestandole mi agradecimiento por la recomendación que me proporcionó para la casa Merck. He creído varias veces poder darle las gracias personalmente viniendo a Blanes, pero diferentes contratiempos me lo han impedido hasta ahora. Su recomendación no la he usado hasta hace poco pues la casa Merck servía de una manera muy regular sus productos. Pero hace cosa de un mes que escasean mucho, y ahora me dirigí al Sr. Andress, quien me ha atendido ampliamente en todo lo que yo necesitaba, tanto por el momento como para lo sucesivo. Doyle pues mis mas expresivas gracias, por su atención tan afectuosa.

Se que su jardin está en esplendida forma, segun me ha dicho el Dr. Font. Domingo pasado precisamente recogimos con el Dr. Font en nuestro jardin unas semillas de Cistus Senenianus que nuestro amigo le remitirá, pues es preciso la colaboración de nuestros jardines. Esta planta africana, prospera con dificultad en nuestro terreno calizo. En Blanes es indudable que vivirá con holgura.

Las promesas del Dr. Carreras, se vé que no tienen plazo fijo, pues se van tetrasando. Yo insisto muchas veces. De palabra todo se arregla pero no llega la hora de marcha.

Le saluda muy afectuosamente su amigo y servidor

Antonio de Páez